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 NOTRE MISSION – ÉGLISE COMMUNION, VIENS ET VOIS 
ÊTRE TÉMOIN D’UNITÉ 

« Nous, baptisés en Jésus Christ allons aujourd’hui, dans la joie et 
l’espérance de l’esprit, favoriser la communion fraternelle à l’exemple de 
la première communauté chrétienne (actes 2, 42-47) par l’accueil, 
l’écoute et le partage en communauté de l’expérience personnelle de la 
foi. » 

 
 

PAROISSE SAINT-LAMBERT-SAINT-THOMAS-D’AQUIN ( SL-STDA) 
 

PRIÈRE DU RENOUVEAU – à Saint-Thomas-d’Aquin, jeudi 22 mai de19h à 
20h. 

 

CÉLÉBRATIONS EUCHARISTIQUES DU 17 AU 25 MAI 2025 
 

Samedi 17 mai  
15h00 – Jardins Intérieurs – Ange-Aimée Brosseau / parents et amis 
                                               – Noël Vien et son épouse Ghislaine / Bernard Lavoie 
 

16h30 – Saint-Lambert – Yolande Ratté Leblanc / son fils Marc Leblanc 
 

Dimanche 18 mai  
09h30 – Saint-Lambert – Raymond Vandal / fabrique Saint-Lambert 
 

11h00 – Saint-Thomas-d’Aquin – Yvon Dumais/ parents et amis 
                                   –  Javier Leach / les membres du COP 
 

Mardi 20 mai 
16h30 – Saint-Lambert – Jeanine Boivin Simard / sa fille Colette et petite fille 

Lise 
 

Mercredi 21 mai  
16h30 – Saint-Thomas-d’Aquin – Denise Bernier / parents et amis  
                                                            –  Maurice Abdo / parents et amis 
 

Jeudi 22 mai  
14h30 – Le Castel – les paroissiens et paroissiennes de SL-STDA 
 

16h30 – Saint-Lambert – Gilles Gingras / la succession 
 

Vendredi 23 mai  
16h30 – Saint-Thomas-d’Aquin – Pierre Robitaille / parents et amis 
                                                             – Gaétane Valois / parents et amis 
Samedi 24 mai  
15h00 – Jardins Intérieurs – les paroissiens et paroissiennes de SL-STDA 
                                                    – Jacques Payette / parents et amis 
 

16h30 – Saint-Lambert – Éric Sharp, 15e anniversaire / Josette de Grandpré 
 

Dimanche 25 mai  
09h30 – Saint-Lambert – Jeanine Boivin Simard / sa fille Denise et petites 

filles Linda et Nancy 
 

11h00 – Saint-Thomas-d’Aquin – Jean-Pierre Beauchef/ Michele et les    
                                                                enfants 

                                   –  Françoise et André Laliberté  / Jo-Anne Laliberté 

 
 
Jn 13,31-33a.34-35 – « Je vous donne un commandement nouveau : c’est de 
vous aimer les uns les autres. » 

UNE ESPÉRANCE À PARTAGER – LA DEMEURE DE DIEU 
En ce dimanche, la liturgie nous invite à contempler la promesse d’un Dieu 
qui fait sa demeure parmi nous. Mais celle-ci n’est pas seulement un lieu : 
chaque chrétien et chrétienne est une pierre vivante de ce temple spirituel. 
 
PRIÈRE DE LOUANGE – Alain Faucher 
Pour la nouveauté que nous apprenons de toi, 
pour la beauté que nous pouvons incarner en ton nom, 
pour ce monde en germe où tu nous convies, 
Seigneur, nous te bénissons. 
 

Nous recevons de ton Fils Jésus 
un commandement nouveau 
qui rend possibles des liens d’amour réciproque 
aussi forts que ceux qui t'unissent à ton Père. 
Nous apprenons de toi 
la joie de donner le meilleur de nos amours 
pour que soient regroupés 
dans tes bras grands ouverts 
tant de tes sœurs et frères autrement dispersés. 
 

Nous imaginons déjà 
notre rassemblement dans le monde 
renouvelé par ta présence. 
La terre nouvelle et les cieux nouveaux 
sont engendrés pour toujours 
par l'espérance de ce jour. 
Seigneur Jésus ressuscité, 
que ce dimanche de la saison de Pâques 
s'illumine de la beauté du monde transformé 
lorsqu’iI se colore de Ia splendeur 
des amours réciproques vécues à ta manière. 
 
 

BAPTÊME en l’église Saint-Thomas-d’Aquin, ce dimanche 18 mai à 13h30 
Lucas – fils de Karim Alexandre Charlier et de Thaila Bailly-Chavez 
 

 
« LA MESURE DE L’AMOUR »   ̶̶   « Aimez-vous les uns les autres ». Voilà de 
façon spontanée ce qu’on peut retenir du message de Jésus. Et depuis ce jour, 
il s’est écrit un nombre incalculable de livres, de chansons et de poèmes pour 
proclamer l’Amour sur tous les tons. On pourrait croire que tout a été dit. Par 
contre l’essentiel quand on regarde Jésus de plus près consiste à noter qu’il 
n’a pas que parlé de l’Amour, mais qu’il a aimé. Malgré les foules qui 
l’entouraient, Il a su nourrir des amitiés nourrissantes pour son cœur. Ses 
amitiés lui donnaient de la passion. Oui Jésus est un passionné : il est 
passionné du genre humain. Il sait s’arrêter à chaque personne qui se trouve 
devant lui. Être passionné du genre humain, n’est-ce pas là la seule vocation 
chrétienne. 
Nous ne possédons qu’un seul pouvoir sur les autres : les aimer sans 
condition. Aimer quelqu’un, c’est lui révéler qu’il est unique au monde. C’est 
lui aider à laisser jaillir toutes les sources déposées dans son cœur. C’est lui 
enseigner l’audace des dépassements et la force des recommencements. 
Pour aimer à la manière de Jésus, il faut nous libérer de nos désirs égoïstes, 
nous donner des idéaux élevés et ne jamais se réduire à du conventionnel. 
Un fruit important de l’Amour est la joie : cette joie profonde qui naît du 
sentiment que nous sommes importants aux yeux de quelqu’un. C’est notre 

joie de vivre qui donne le goût à ceux et celles qui nous entourent de venir 
puiser à la source qui nous alimente. 
Permettez-moi d’illustrer ce que je vous écris : 
Un moine avait, au cours d’un voyage, trouvé une pierre précieuse et 
l’avait gardé dans son sac. Un jour il rencontra un voyageur avec qui il 
voulut partager son maigre repas. Quand le moine ouvrit son sac, le 
voyageur aperçut la pierre précieuse et demanda au moine de la lui 
donner, ce qu’il fit avec empressement. 
Le voyageur repartit ragaillardi et tout heureux de ce cadeau inespéré. 
Cette pierre lui apporterait la richesse et la sécurité pour le reste de ses 
jours. Cependant, quelques jours plus tard, il revint à la recherche du 
moine pour lui remettre la pierre précieuse et lui demande : « 
Maintenant, s’il vous plaît, donnez-moi ce qui est plus précieux encore 
que cette pierre, donnez-moi ce qui vous a rendu capable de me la donner 
quand je vous l’ai demandé. » 
Voilà ce que c’est que de vivre en ressuscité : comme ce moine, apprendre 
de la vie à donner, à se donner pour rendre les autres heureux, car la 
vraie richesse n’est pas dans le matériel, mais dans la générosité 
spontanée de notre cœur. 

Gilles Baril, prêtre 

Il s’appelait François 
 

Dans Le Devoir du 24 avril dernier, Louis 
Corneillier a rendu un bel hommage au pape 
François qu’il décrit comme un homme qui ne 
se prenait pas pour un saint mais comme un 
homme très ordinaire et branché, par sa foi, 
sur l’essentiel. 
Inspiré de Saint Ignace d’Antioche qui disait 
qu’il ne suffit pas d’être appelé chrétien, il fallait l’être en effet, le pontife 
se plaisait à affirmer que « mieux vaut être chrétien sans le dire plutôt 
que le dire sans l’être. 
Il ne s’agit donc pas tant, selon le pape François, d’être croyant que d’être 
crédible. 
Saint Augustin disait: « Si quelqu’un me demande quel est l’homme le 
plus parfait, je lui répondrai: c’est le plus humble. » Moi, je dis: « Il vient 
de nous quitter. » Et cet homme si simple nous a enseigné l’humilité qui 
est, comme l’écrit Jonathan Guilbault, le terrain de base au 
développement de la vie spirituelle. C’est le jardin où poussent toutes les 
autres vertus. Et quand un croyant perd de vue l’humilité, il profane le 
terreau sacré dans lequel il grandissait. 
Comme un jardin requiert le meilleur des terreaux, l’humus le fertilisera. 
Il en est de même pour notre jardin intérieur pour qui l’humus devient 
l’humilité. Une fois que notre intérieur en est fertilisé, toute qualité et 
tout talent qui y germeront porteront les fruits savoureux du don de soi 
et de l’amour désintéressé. Une personne avec un tel cœur ne se 
comporte pas comme si elle était le centre de sa propre existence ou de 
celle des autres. 
En fait, c’est l’humilité qui nous introduit dans la vérité de notre être. 
Et si nous nous mettions, comme nous l’a montré le pape François, à 
l’école de l’humilité du Christ pour que fleurissent davantage la 
miséricorde et la fraternité dans nos milieux! 

René Lefebvre, texte inspiré aussi du cahier de ressourcement des 
Associés et Associées Providence, Les 4 éléments, 2017-2018. 

 


